



トレーニングルームをより快適にご使用して頂くために

トレッドミルをご使用する前に時間とお名前を書いて頂くのに置いてあったホワイトボード。

そのホワイトボードが壁掛けのタイプになり新しくなりました！

壁掛けのタイプになったことで以前よりスペースができ、トレッドミルを使用する際の隣との圧迫感がなくなりました！またトレーニングルーム自体も空間が増え、お客様に広くご使用して頂けるようになりました。

これからもトレーニングルームのみならず、千代田運動公園・温水プール SUISUI をお客様により快適にお使いいただけるように努めてまいります。お気づきの点等がございましたら、ぜひスタッフまでお声かけ下さい。宜しくお願い致します。



2月24日は縄跳び大会

2月24日(土)千代田運動公園にて第6回北広島町小学生縄跳び大会を開催します。今年も子ども達の白熱した試合が予想されます！ぜひ子ども達の頑張りを見に来てください！お待ちしております。

アルペンスキー西岡栞李さんインターハイへ出場

アルペンスキー競技の西岡栞李さんが岐阜で行われる全国スキー総体インターハイに出場されました！結果は回転112位/170人中、大回転118位/170人中でした。日頃の練習や温水プール SUISUI トレーニングルームでのトレーニング、自宅でのトレーニングを頑張られている西岡さん。今後の活躍を期待しています。頑張ってください！応援しています！

どんぐり冬の陣2018を開催しました！

2月4日(日)、豊平運動公園内にてどんぐり冬の陣2018を開催しました。雪も残る寒い中にもかかわらず、今年も多くのお客様にご来場頂きました！毎年恒例となっている神楽をはじめ、ステージでのダンス発表、昨年大好評だったどん北後援会による呉市音戸産の牡蠣とコーヒーの販売、とんどなど見て楽しい、食べて美味しいとても充実した冬の陣となりました。出店して頂いた皆様やステージで発表して下さった皆様、お疲れ様でした。また寒い中本当にありがとうございました。来年もぜひ宜しくお願い致します。また夏の陣も開催を予定しておりますので、ぜひご家族でお越しください。



どん北の高橋・半谷ペア全日本インドアで優勝！

どんぐり北広島の高橋・半谷ペアが1月13日～14日東京で行われた東京インドア全日本ソフトテニス大会と2月4日大阪で行われた全日本インドアソフトテニス選手権大会において、ともに優勝し2連覇されました。昨年の大会から負けなしの優勝。他を圧倒し貫禄の優勝でした。また2月11日(日)熊本で行われた全日本選抜ソフトテニス熊本大会において田辺・榎本ペアが見事優勝されました！3月には広島の広島翔洋テニスコートにおいて、アジアカップ国際ソフトテニス大会が開催されます。韓国や台湾の海外チームをはじめ、国内の強豪チームが参加する団体戦になっています。昨年は3位のどんぐり北広島。今年は優勝を狙っていきます！会場での熱い応援もぜひ宜しくお願い致します。頑張れ、どん北！！



東京オリンピックまであと900日！

2018 平昌冬季オリンピックが始まりました。フィギュアスケートやスキーをはじめ多くの日本選手団のメダルラッシュに期待が高まる中、スピードスケート女子1500M 高木美帆選手が銀メダル、ノルディックスキーのジャンプ女子の高梨紗羅選手が銅メダル、フリースタイル男子モーグルの原大智選手が銅メダルを獲得しています。そんな中、2020年に開催される東京オリンピックまで900日を切りました。北広島町は東京オリンピックでのドミニカ共和国の事前合宿候補地になっています。東京オリンピックに向け準備を進めている中で、この度オリンピック通信を発行致しました。オリンピック関連の情報を随時お届けできればと思います。千代田運動公園・温水プール SUISUI 内にも掲示しております。更にオリンピックに興味を持っていただき一緒に盛り上げていきましょう！



2月まで冬季営業期間の為、温水プールSUISUI・トレーニングルームの営業時間が
 ■平日～土曜日 13:00～21:00 ■日曜・祝日 10:00～17:00
 となっております。お間違いのないよう宜しくお願い致します。



イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています。Facebook 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね！👍をお待ちしております(*^*)v

スタッフから一言

まだまだ雪が降り寒い日が続きますが、立春も過ぎもなく春も訪れようとしています。平昌オリンピックも開催され、日本選手団も続々とメダルを獲得していますね！更なるメダル獲得が期待されます。楽しみです！頑張れニッポン！！